Medio	El Mercurio
Fecha	21-08-2011
Mención	José Gaete, director de la Dirección de Admisión y
	Registro Académico, se refiere al nuevo escenario
	de admisión 2012 con el ingreso de la UAH al
	sistema del Cruch.

Buscan informarlos de las implicancias de la medida:

# Privadas que se suman a admisión del Consejo de Rectores intensifican difusión a postulantes

Los puntos en que más deben enfatizar es que los estudiantes se preocupen por terminar con buenos promedios el colegio y se inscriban a las pruebas electivas, dos temas que ahora ganarán una gran preponderancia.



**DIFUSIÓN.**— En sus actividades con escolares, las universidades están enfatizando a los estudiantes que rindan las pruebas electivas y no olviden que la única forma de acceder a ellas es a través de la admisión del Demre.

### A. MUÑOZ y M. FERNÁNDEZ

A toda máquina avanzan los preparativos en las ocho instituciones privadas que se integrarán a la admisión del Consejo de Rectores para afinar su debut en el sistema PSU a fin de año.

Se trata de las universidades Adolfo Ibáñez, Alberto Hurtado, Andrés Bello, De los Andes, Del Desarrollo, Diego Portales, Finis Terrae y Mayor, instituciones que aceptaron en mayo la invitación de las tradicionales para adscribirse a su modalidad de selección de alumnos.

"Estamos trabajando lo más rápido que se puede", dice Emilio Marisio, director de admisión y promoción de la U. de los Andes. Es que el ingreso al sistema implica que las casas de estudio deberán cumplir con los mismos requisitos de las tradicionales. Es decir, deberán definir con claridad sus vacantes y deberán ponderar no sólo los resultados en las PSU de Lenguaje y Matemática, sino también el promedio de notas de enseñanza media (NEM) y al menos una prueba electiva (Ciencias o Historia).

Esto ha llevado a los planteles a revisar en detalle las exigencias que piden al ingreso de cada carrera. "Si bien, salvo en un par de carreras, no hemos tenido que agregar pruebas como requisitos, porque siempre pedimos NEM y prueba opcional, estamos analizando si mantenemos o no el peso que le damos a cada una, debido a la nueva situación", afirma José Gaete, director de admisión y registro académico de la U. Alberto Hurtado.

## Dar información

El trabajo va rápido y varias instituciones ya tienen publicadas las ponderaciones que considerarán. Una de ellas es la U. Adolfo Ibáñez, donde la directora de admisión, Claudia Aragón, afirma que ahora la prioridad es "informar a los alumnos".

Es lo que creen también los demás planteles, que han intensificado sus trabajos de difusión hacia los postulantes. "El tema principal es explicarles que deben dar las pruebas electivas para poder postular y que sólo podrán matricularse si es que postulan a través del sistema único", señala Florencia Jofré, vicerrectora de pregrado de la U. del Desarrollo.

Que estos planteles participen en el sistema integrado de admisión tiene consecuencias directas para los alumnos. "Los colegios nos piden que les expliquemos las novedades, porque sus estudiantes no tienen mucha claridad", dice Paulina del Campo, directora de admisión de la UDP.

"Les explicamos que es importante que tengan ojo con las pruebas electivas, que las preparen y las rindan. Y ojo también con las notas; si pueden

ponerse las pilas este semestre para terminar con buen promedio, háganlo", detalla Emilio Marisio, de la U. de los Andes. También se les explica, en vista de los cambios, es mejor no fiarse 100% del puntaje de corte del año anterior, porque puede haber cierta volatilidad.

Alejandra Cerda, directora de admisión de la U. Finis Terrae, añade otro factor: "Hemos tenido que insistir mucho en que la única postulación válida es la del Demre, ya no hay preinscripción con cada institución. Y también que, si realmente quieren entrar a esta universidad, la ubiquen entre las primeras prioridades".

Pero quizás la mayor implicancia es que los alumnos van a tener que decidir antes si quieren elegir una tradicional o una privada. Leonel Vega, director general de admisión de la U. Andrés Bello dice que antes "muchos postulaban al Consejo de Rectores y esperaban ver cómo les iba ahí antes de pensar en una privada. Ese 'salvavidas' ha disminuido a la mínima expresión, porque las ocho privadas más importantes estamos ahora en el sistema único de admisión".

Pese a que el ajuste puede tener ciertas fricciones, las ocho instituciones consideran que el nuevo sistema gana en transparencia y les facilita la vida a los alumnos. De hecho, en la U. Mayor esperan que no se repitan las aglomeraciones de jóvenes que llegan a matricularse. Ahora tendrán su cupo asegurado todos los convocados, sin importar la hora en que lleguen a inscribirse.

# La mirada del Demre

También el Demre de la U. de Chile, el organismo responsable del proceso de admisión universitaria, ha tenido que ajustarse a la nueva realidad. Partiendo por detalles como que los códigos de las carreras cambiarán a contar de este año. Antes, como ninguna universidad tradicional daba más de 100 carreras, funcionaban los históricos códigos de postulación de cuatro dígitos. Como la U. Andrés Bello ofrece 126 programas, los códigos de los 33 planteles participantes en el proceso crecieron a cinco dígitos. Algo que, en todo caso, no afecta en nada a los alumnos.

"El trabajo con las ocho universidades ha sido muy fluido, hemos tenido muy buena recepción, yo diría que ha sido muy positivo", es la evaluación de Iván Silva, director del Demre.

## **INSCRITOS**

Un total de 252 mil jóvenes rendirá a fin de año la PSU.